
 

 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 
 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 
博多警察署協議会 

  

 
開催年月日時 

 令和元年６月１８日（火） 午後４時２０分 から 
 令和元年６月１８日（火） 午後５時４０分 まで  

 
開 催 場 所         博多警察署８階大会議室  

  

 警察署協議会 会長以下１４名  

  

  
  
 

出 席 者        

警 察 署        
署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、地

域管理官、刑事管理官、交通管理官、警備管理官、

総務第二課長、総務第一課長、交通第一課長 
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 【会長挨拶（要旨）】 
  本日は大変お忙しい中、令和元年度第一回の博多警察署協議会にお集まりいただ

き感謝申し上げる。 
  昨今、日本国内においては、高齢者が運転する車両による交通死亡事故や、交番

が襲撃されるという社会的反響の大きい事件が発生したほか、県内ではＧ２０の財

務大臣・中央銀行総裁会議が開催された。 
  今後も他県においてはＧ２０大阪サミット、博多区内においても博多祇園山笠が

予定される等、大規模な行事が控えている。 
  このような社会情勢の中、警察署協議会としても、博多警察署の一助となるよう

に活動していきたいと思っているので、今後とも宜しくお願いする。 
  また本日の協議会も最後まで御協力お願いする。 
 
 【署長挨拶（要旨）】 
  警察署協議会の委員の皆様にあっては、日頃から当署の運営に関し、御支援・御

協力いただき感謝申し上げる。 
  本日、新たに協議会委員に委嘱された方々に対して、公安委員会の委嘱状を交付 

させていただいたが、当署の活動に関し、お気付きの点等あれば、今後の警察活動

にいかしていきたいと思っているので、忌憚の無い御意見の程、宜しくお願いする。 
  先日、県内において開催されたＧ２０福岡財務大臣・中央銀行総裁会議は、皆様

の御協力もあり、異常無く終了したので、この場を借りて感謝申し上げる。 
  大阪府ではＧ２０大阪サミットで警戒強化中のところ、交番襲撃事案が発生した。

当署でその様なことが発生し、皆様に不安を与えることがないよう、署員に対し、

必要な指示を徹底し、警戒警備を強化の上、同種事案の未然防止に努めていく所存

である。 
  博多区が安全・安心で明るい豊かな街になるよう、署員一丸となって業務を推進

するので、今後とも御協力・御指導の程、宜しくお願いする。 
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 【飲酒運転の撲滅と自転車の安全利用に向けた取組】（署長） 
 １ 博多警察署管内人身交通事故発生状況 
 ２ 飲酒運転撲滅対策 
 （１）海の中道大橋での飲酒事故 
 （２）福岡県内及び博多警察署管内での飲酒運転事故発生状況 
 （３）飲酒運転撲滅に向けた取組 
 （４）飲酒運転の検挙者数 
 （５）飲酒運転撲滅に向けた交通安全教育 
 （６）関係機関・団体等と連携した活動 
 ３ 自転車の安全利用に向けた取組 
 （１）自転車利用者に対する交通指導取締り 
 （２）自治体、関係機関・団体等と連携した街頭活動 
 （３）参加・体験・実践型の自転車安全教室 
 （４）道路管理者と連携した通行空間の整備促進  
 

【質疑応答】 
○ 委員から「スクランブル交差点において、自転車の通行ルールが分からず運転

する者がおり危険な状況が見受けられる。」旨の意見があり、署長から「自転車

利用者に対する街頭での指導を強化している。」旨の説明があり、さらに交通管

理官からスクランブル交差点における自転車の通行方法に関する説明があった。 
○ 委員から「近所においてメルチャリステーションがあり、そこが駐輪自転車で

溢れかえっていることがある。警察と事業者（メルチャリ）との間での取決め等

があるのか。」旨の質疑があり、署長から「メルチャリの運営や使用方法等につ

いて、警察は関与していない。メルチャリの使用者であっても、通常の自転車の

使用者と変わらないので、今後も自転車利用者に対する指導・取締り等を実施し、

自転車利用者への交通ルールの遵守の周知を図る。」旨の回答があった。 
 
【警察官採用試験の案内】（総務第一課長） 
 総務第一課長が、警察官採用試験の概要等を説明し、優秀な人材（警察官）の採 
用に関しての協力を呼びかけた。 
 

 【交通教育機器の各種体験】（交通管理官） 
  協議会の後、委員らは、当署８階会議室において、飲酒運転撲滅教育用ＶＲ、自 
 転車ＶＲ、飲酒体験ゴーグル等を実際に体験し、飲酒運転や自転車の運転に関する 
 危険性を体感するとともに、警察が行っている交通安全教育への理解を深めた。 
 
 【閉会】 
  以上で、令和元年度第一回博多警察署協議会を閉会した。 

 
 

 


